

2025. 12.19 N09

やなぎまちだより

柳町認定こども園

メリークリスマス

待ちにまつたサンタさんが2人もクリスマス会に来てくれましたよ！

初めて経験する子はきょとんとしたり、おっかなびっくり！

なかには、「園長先生だよ」の声もちらほら…真相はいかに…。

サンタさんからのプレゼントは、各クラスで遊べるものです。

クラス毎に大きな袋に入ってドーンときました。ワクワクと大歓声でした。

皆で大事に大切に遊んでほしいですね。一緒に使うことや譲り合うことを学んでくれると思います。

また、コロナ以降実施していなかった、全園児での会食も遊戯室で行いました。

ひよこ組とうさぎ組はクラス単位で、以上児クラスは各自くじを引いて座る場所が決まりました。

いつもと違う雰囲気で、皆で和気あいあいと特別メニューをいただきました。美味しかった！



お店屋さんごっこ・餅つき等 行事が盛りだくさんの12月です。

お店屋さんごっこ

各クラスが知恵を絞り、皆で協力して作り上げた品物を「お店屋さんごっこ」で楽しみました。

この日は「葵学園」の他園の先生方も見学に20名ほど来てくれました。各クラス年齢に応じたお店を披露してくれましたよ。ポテト屋さんは、本物のポテトを提供して食べてもらいました。ほっこりニコニコでした！

ぞう組さんは売り手に徹してお客様をもてなしてくれたので、給食は特別にバイキング形式で食べました。大盛況で大満足のお店屋さんごっこでした！

餅つき

くま組・ぞう組さんがぺったんぺったんと、餅つきをして、「鏡餅」を作ってくれました。他のクラスは、遊戯室に見学と応援に来てくれました。搗き立てのお餅を見て思わず「美味しそう！」の声も。くま組さんは、玄関ホールに飾る大きな鏡餅を担当。ぞう組さんは、遊戯室や絵本の部屋や廊下等に飾る餅を3組作りました。杵を持つ手に力が入っていましたよ。腕や背中が筋肉痛になっている子はいませんか？臼を搗く子もいましたが、搗き終ると一様に全身で疲れたを表していましたが、表情は達成感たっぷり！

お正月準備を子ども達とします。

鏡餅と玄関に注連飾りを祀って、年神様を迎える準備を子ども達とします。

ぞう組さんが注連飾りを買って来てくれました。素敵なのを選んできてくれましたよ。

楽しい年を迎えられますようにと願いを込めて準備をします。送迎の際にぜひ見てくださいね。

12/28～1/4まで 年末年始でこども園はお休みします。



この期間は電話を転送しています。緊急な連絡がありましたら、こども園に電話を入れてください。お子様と年末のお正月準備や年始の初詣等、日本の伝統行事を味わってくださいね。

この時期は暴飲暴食や生活リズムが乱れがちです。保育が始まった時に子ども達がリズムを取り戻せるように気を付けていきましょう。

今年一年保護者の方々には、色々とご協力をいただきましてありがとうございました。

来年の馬年もよろしくお願いします。良いお年をお迎えください！